

Besuch bei der Feuerwehr



Die kath. Kita St. Josef war zu Besuch bei der Freiwilligen Feuerwehr Bollschweil. Matthias Meier und seine Kameraden haben uns freudig in Empfang genommen. Die Kindergarten- und Krippenkinder durften alle ein wenig Feuerwehrluft schnuppern. Egal ob beim Spritzen mit einem richtigen Feuerwehrschauch oder bei der Rundfahrt mit dem großen Feuerwehrauto. Die Kinder waren glücklich und erzählten noch Tagelang von diesem Erlebnis. Ein großes Dankeschön an Matthias Meier und seine Kameraden, die den Besuch möglich gemacht haben!